

写真提供:なわとび小助株式会社

がぼ

いんばりますしばくもれんした

## 開校明治 | 5年 祝 | 40周年

http://nk-egota-e.a.la9.jp

令和3年7月号 6月30日発行 中野区立江古田小学校 児童数455名 TEL 03-3385-0411

# 縄跳びで体力向上!二重跳びでギネスチャレンジ!

ギネスチャレンジの取組をとおして、全校で目標を共有し、失敗を 恐れずに記録に向かって努力すること、競争し合ったり励まし合

ったりすること、達成感や充実感を味わうことなどを学んでほ しいと思います。挑戦するチャレンジ種目は「リレー形式に よる縄跳び二重跳び最多人数」です。二重跳び一人一回

を何人連続して跳べるかという種目です。ギネス世界記 録は188人で、すでに都内の小学校が保持している

記録です。このたびはPTAの大橋会長さんの御 紹介により、プロ縄跳びプレーヤーであり、数々の 縄跳びのギネス世界記録保持者である生山ヒジキさ んをチャレンジアンバサダーとしてお迎えし、PT Aの後援により生山ヒジキさんと江古田小学校のコ ラボ企画が実現しました。

縄跳びは、一人ひとりが地道に取り組むことがで き、練習を積むことで新しい技を習得したり、連続 跳びの自己ベストを出したりすることができる、運 動能力や体力の向上に最適な運動です。縄跳び二重跳 びは難しい技の一つですが、習得する価値のある技で

あり、本校の多くの児童が跳べるようになってほしい技 です。低学年などには難しいと思いますが、二重跳びを習 る過程で、様々な技に挑戦してほしいと思います。7月 ら夏休み、そしてIO月のチャレンジデーに向けて子ども たちが練習に励みますので、そばで見ずり応援してあげてく

**頑張れ江古田小学校の二重跳びギネス** 



ギネス世界記録を披露するヒジキさん



ヒジキさんの縄跳び教室の様子

7月の行事予定

	曜	行事	1	2	3	4	5	6		曜	行事	1	2	3	4	5	6
1	木	心 移動教室(5)	5	5	6	6	6	6	16	金	ユニセフ募金 着衣泳 (35) 個人面談④	4	4	4	4	4	4
2	金	保護者会(1) 移動教室(5)終	4	5	15	6	6	6	17	土							
3	土								18	$\Box$							
4									19	月		5	5	5	5	5	5
5	月	小中児童生活連絡会	5	5	5	5	5	5	20	火	夏季休業前朝会 SC	5	5	5	5	5	5
6	火	SC 委員会	5	5	5	5	5	5	7月22日(水) 夏季休業始								
7	水	小教研	4	4	4	4	4	4	8月11日~13日 教育活動停止日								
8	木	TGG (4) 心	5	5	6	6	6	6									
9	金		4	4	4	4	4	4	その他夏休み中の予定については、きまり次第お知らせいたします。								
10	土	土曜授業	4	4	4	4	4	4									
11																	
12	月	セーフティ教室(12 3) 個人面談①	4	4	4	4	4	4									
13	火	SC 個人面談②	4	4	4	4	4	4	8月31日(火) 夏季休業終								
14	水	避難訓練 個人面談③ クラブ(5時間目)	4	4	4	4	4	4	9/	水	休み明け朝会	5	5	5	5	5	5
15	木	ユニセフ募金 心	5 5	5	6	0	6	6	2	木	計測(2) 移動教室前日検診(6)	5	5	6	6	6	6
									3	金	日光移動教室(6)~5日	5	5	5	6	6	6

※SC:スクールカウンセラー 心:心の教室相談員 小教研:中野区小学校教育研究会

※( )内の数字は各学年を表しています。

※今後、予定を変更することがあります。その際はホームページ等でお知らせします。

## 《7月 生活指導目標》 安全に生活しよう

生活指導委員会

安全に楽しく学校生活を送るためにはルールを守ることが大切です。新型コロナウイルス感染症対策として行っている「こまめな手洗い」や「人との距離を保つ」ことも自分の身を守ることにつながります。またこの時期、雨が降り続き蒸し暑くなります。「廊下や階段は右側を静かに歩く」などのルールをしっかりと守って安全に生活してほしいです。清潔な生活を送るためにもハンカチ、ティッシュをいつも携行するよう、御家庭でもお子様への声掛けをお願いします。

### セーフティ教室のお知らせ

セーフティ教室は、非行や犯罪被害から子どもたちを守るために学校、家庭、地域や警察が相互に連携して学習したり、意見交換したりする取組です。7/12(月)1・2・3年生を対象に、野方警察署の方から「不審者対応」について学びます。4・5・6年生は9月に「情報モラル」の学習を予定しています。今年度は意見交換会の実施はありませんが、子どもたちの安全に対する意識を高めていきたいと思います。